



Dos alcaldes socialistas de Castilla y León en la dirección de la FEMP:

Carlos Martínez, alcalde de Soria, vocal de la Ejecutiva y Fernando Campo, alcalde de Miranda de Ebro, de la Comisión Federal

El secretario del Política Municipal e Institucional del PSOE de Castilla y León, Julián Simón ha mostrado su satisfacción por la elección de los dos ediles socialistas, “representativos del buen hacer de los alcaldes de la Comunidad y de todos los concejales que bajo las siglas del PSOE trabajan en beneficio de sus vecinos”

Simón de la Torre ha elogiado el trabajo en sus municipios de ambos alcaldes, que han logrado repetir el apoyo de sus ciudadanos en las últimas elecciones municipales de mayo.

En el caso de Carlos Martínez, el respaldo mayoritario de los sorianos ha significado la continuidad en su acierto en la gestión municipal de la ciudad de Soria.

Por su parte Fernando Campo ha realizado una labor muy intensa defendiendo a los municipios de Castilla y León desde su cargo de vicepresidente de la Federación Regional de Municipios y Provincias de Castilla y León

El responsable de las políticas municipales del PSOE de la Comunidad felicita a ambos y a los compañeros socialistas, alcaldes y concejales que trabajaran en beneficio de todos los ayuntamientos castellanos y leoneses

Valladolid, 24 de septiembre